

Aptis ESOL

Formulario de Consentimiento Parental

Los candidatos deberán tener 18 años en el momento de la inscripción para poder realizar la matrícula al examen. Si el candidato es menor de 18 años en el momento de la inscripción, pero tiene 18 años en la fecha de examen, será obligatorio hacer constar en el registro los datos de contacto de un progenitor o tutor legal.

Si el candidato es menor de 18 años el día del examen y desea realizar el examen Aptis ESOL, será obligatoria la presentación de este formulario de consentimiento, debidamente firmado por un progenitor o tutor legal.

Por favor lea esta información cuidadosamente antes de cumplimentar y firmar este formulario de consentimiento.

Este formulario proporciona al British Council información sobre la(s) persona(s) autorizada(s) para recoger al candidato tras la finalización del examen o, alternativamente, confirmará que el candidato está autorizado para marcharse de la sede de examen sin acompañamiento.

Deberán hacernos llegar el formulario debidamente cumplimentado de forma previa a la fecha del examen, o bien entregarlo al supervisor de la prueba el día de examen. En caso de no disponer de este formulario de consentimiento, el candidato menor de 18 años no podrá llevar a cabo el examen Aptis ESOL. Les recomendamos guarden una copia para su referencia.

Política de recolección segura para niños

Un niño se define como cualquier persona que no haya cumplido los 18 años de edad. El British Council cree que el cuidado, la protección y el bienestar de los niños son primordiales, y que todos los niños tienen derecho a ser protegidos de cualquier daño. A ello contribuye nuestro compromiso con el desarrollo de sistemas efectivos de protección del menor, incluyendo la seguridad de que los candidatos son recogidos de las sedes de examen de forma segura.

Cualquier cambio en la identidad de la(s) persona(s) autorizadas a recoger al menor deberá ser autorizado por escrito por el progenitor o tutor legal.

Formulario de Consentimiento Parental

Nombre del menor:	
Fecha de nacimiento:	
Fecha del examen:	
Disposiciones de recogida:	<input type="checkbox"/> Opción 1: Consiento que mi hijo abandone la sede de examen sin acompañamiento, o <input type="checkbox"/> Opción 2: No consiento que mi hijo abandone la sede de examen sin acompañamiento y designo a la persona/personas que constan en este formulario a recogerle a la finalización del examen

Si ha seleccionado la Opción 2, por favor complete también el siguiente apartado:

Consentimiento de recogida por parte de las personas identificadas en la tabla inferior.
El adulto (s) autorizado deberá presentar una identificación* a efectos de confirmar su identidad.

Apellidos	Nombre	Relación con el candidato (ej. Padre, madre, tío, tía, cuidador, etc)

*Documentos identificativos aceptados: Pasaporte, documento de identidad, carnet de conducir, tarjeta de residencia (en todos los casos, con fotografía).

Yo, (**inserte su nombre**) _____ confirmo que la persona(s) especificadas en la tabla está(n) autorizada(s) a recoger al candidato (**inserte el nombre del candidato**) _____ a la finalización del examen.

Certifico que la(s) persona(s) autorizada(s) son mayores de 18 años.

En caso de emergencia, por favor contacten con (**inserte nombre**) _____
en (**inserte teléfono móvil**) _____

Firma: (**Escriba su nombre e incluya su firma**) _____

Fecha:

Cómo utilizamos sus datos personales

El British Council respeta y protege la privacidad de las personas que utilizan nuestros sistemas de inscripción. La información personal que nos proporcione durante el proceso de matrícula no se utilizará con fines publicitarios y no se compartirá con terceros.